



Regierungsratsbeschluss vom 15. März 2022

Eidgenössisches Departement für Umwelt, Verkehr, Energie und Kommunikation; Sachplan Übertragungsleitungen (SÜL) – Überarbeitung des Konzeptteils; Vernehmlassung

P211709

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Briefentwurf an das Bundesamt für Energie.

Begründung

Der Regierungsrat stimmt dem Entwurf des Bundes für einen neuen Konzeptteil des Sachplans Übertragungsleitungen (SÜL) zu. Er erachtet die methodischen und planerischen Festlegungen, die darin vorgenommen werden, als plausibel und zweckdienlich, um die schwierigen Interessenausgleiche bei der Planung von Stromleitungen des nationalen Übertragungsnetzes unter den heutigen rechtlichen und politischen Rahmenbedingungen bewerkstelligen zu können. Im Gebiet des Kantons Basel-Stadt sind derzeit keine derartigen Projekte bekannt.

